

et je n'aurai plus rien à dire. Vous ne me donnez que du thé et du pain : vous autre vous ne pourriez pas vivre seulement avec rien que du pain et du thé.

Et quel pain, pourrions-nous ajouter. De méchantes galettes cuites dans la poêle à frire.

La leçon fût comprise, et après cela, les sauvages firent ce qu'ils purent pour nourrir convenablement leurs missionnaires.

Voici les noms des premiers baptisés au fort Thompson, près Kamloops, tels qu'ils sont enrégistrés sur le premier registre baptismal de la mission d'Okanagan :

1. Donald Alexandre Morin.
2. Joseph, fils de Denys et Julie, âgé de 4 ans.
3. Antoine, 7 ans, de A. Lampron et Julienne.
4. Donald, Ch., 5 ans, des mêmes.
5. Jules, 3 ans, de Sensible et Cécile.
6. Octave, 1 an, des mêmes.
7. Thomas, 18 mois, de Corbeau et Ansh.
8. Duncan Boucher, 4 jours.
9. Marie Clover, 11 jours.
10. Madeleine Boucher, 4 ans.
11. Anne Michel, 3 ans.
12. Joseph Osiaskret, 6 ans.
13. John McAulay, 3 ans.
14. Adelaïde Désastein, 2 ans.
15. Marguerite McAulay, 7 mois.
16. John Linnard, 9 mois.

C'était une triste affaire que nous avons eu à rapporter dans notre dernier numéro, le meurtre d'Anastasia par son mari, George St-Paul, qui a déclaré devant la commission d'enquête, qu'il a tué sa femme sous l'influence de la boisson, sans le savoir, qu'il s'est réveillé en prison sans savoir ce qu'il l'avait amené là.

Ce n'est pas le premier accident de ce genre qui arrive dans le pays. On pourrait les compter par douzaine. Il y a seulement 15 mois, un blanc nommé Philippe Walker, a été tué par le sauvage Casimir Baptiste qui a été pendu le deux juin suivant. Trois mois auparavant, un jeune sauvage Hughie, avait été tué à coup de couteau par un blanc avec lequel il buvait de la liqueur ; il y a quatre ans, un sauvage de Kamloops, Félix Thomas, a été trouvé sur le chemin de fer, écrasé par un train de fret avec la trace d'une balle à travers la poitrine ; et bien d'autres encore.

Tous ces tristes accidents sont l'effet des liqueurs fortes, vendues aux sauvages, contre la loi, le plus souvent pendant la nuit, ou le dimanche, c'est-à-dire en temps défendu.

La prison de Kamloops est actuellement remplie de sauvages qui y sont renfermés pour avoir bu des liqueurs alcooliques. Dans la plupart des cas, ceux qui ont procuré la liqueur ou ceux qui l'ont vendue, restent ignorés et impunis.